

La Sainte Famille

Dimanche 27 Décembre 2020



« Les parents de Jésus l’amenèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur. » Lc 2, 22

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Luc (Lc 2, 22-40).

Il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C’était un homme juste et religieux, qui attendait la consolation d’Israël, et l’Esprit Saint était sur lui. **Il avait reçu de l’Esprit Saint l’annonce qu’il ne verrait pas la mort avant d’avoir vu le Christ**, le Messie du Seigneur. **Sous l’action de l’Esprit, Syméon vint au Temple**. Au moment où les parents présentaient l’enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, **Syméon reçut l’enfant dans ses bras, et il bénit**

Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s’en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. » .

***Commentaire** : Veiller les uns sur les autres. En ce jour de la Sainte Famille, ce n'est pas l'extraordinaire d'une naissance, c'est le quotidien d'une famille : calme, affection, fidélité,... C'est toujours l'étonnement émerveillé de l'Incarnation, mais l'événement se transforme en existence de chaque jour. Cette famille nous est donnée en exemple. Dieu peut venir habiter chez nous, au milieu de nous.*

Prions (Extrait de « la prière à la Sainte Famille » du Pape François).

Jésus, Marie et Joseph
en vous, nous contemplons la splendeur de l’amour vrai,
en toute confiance nous nous adressons à vous.

Sainte Famille de Nazareth,
fais aussi de nos familles
un lieu de communion et un cénacle de prière,
d’authentiques écoles de l’Évangile
et de petites Églises domestiques.

Sainte Famille de Nazareth,
que plus jamais il n’y ait dans les familles
des scènes de violence, d’isolement et de division ;
que celui qui a été blessé ou scandalisé
soit, bientôt, consolé et guéri.

Jésus, Marie et Joseph,
Écoutez, exaucez notre prière.

Amen !

